

Crisis de civismo

•Estos días se ha viralizado la noticia de un sujeto que habría profanado tumbas en el Cementerio General, extrayendo osamentas y patinando sobre mausoleos. En los últimos años, con la permisividad de políticos de corte revolucionario, hemos visto cómo las incivilidades han ido en aumento en Chile.

Ante estas situaciones, y en el marco del 146.^º aniversario del Combate Naval de Iquique, es necesario recordar el valeroso sacrificio del entonces capitán Arturo Prat: un ciudadano ejemplar que amó a su patria, fue respetuoso de la ley y anhelaba la justicia. Su ejemplo resulta memorable para que los ciudadanos aspiremos a una sociedad libre, conformada por individuos responsables, respetuosos del proyecto de vida del prójimo y capaces de cooperar entre sí.

Tomás Ojeda